

大女子き♡インタビュー教室編

くすの木さん



「くすの木さん」新聞
NO. 3

東大淀小学校
新聞クラブ

指導 中北好美

子どもたちの反応うれしい♪

ボランティアで図書室のかざりつけ!

西村千奈美さん

中日新聞伊勢支局の青木ひかり記者によるインタビュー教室が開催されました。ゲストは東大淀町に住む西村千奈美さんです。青木記者がインタビューする様子を見学し、私も質問をしました。西村千奈美さんは十一年以上前から図書ボランティアとして毎週木曜日の2時間、図書室前のろうかのかべに、かざりつけをしていただきます。きつかけは当時の図書担当の先生にた

のまれたことと、子どもたちに顔をおぼえてもらって、こまっとき助けを求めてほしいと思つたことです。子どもたちからは、どうしてもこわくなつてしまう2月のおにの顔をかわいくするため「目をハートにしてみたら？」などのアイデアをもらうこともあ

Q・うれしいのはどんなときですか?
A・かべにはつてある絵が変わったとき、子どもたちが「あっ、〇になつとる!」など反応してくれるのがうれしいです。
Q・一番好きな絵は?
A・かわいいので、やっぱりクリスマス絵が一番好きです。
Q・東大淀小の子は?
A・本当に本が好きで自然に読書のできる子どもが多いと思います。



インタビューに答える西村さん(左)と青木記者(右)



上：西村千奈美さんとみんなでピース
下：お気に入りのクリスマスのかざり



具体的な体験聞き出そう

青木記者によれば、インタビューのコツは

質問を準備しておき、具体的な体験を聞き出すこと。相手をリラックスさせることも大切だそうです。教えてもらったコツをどんどん使っていきたいです。



ALT・スティーブ先生

アメリカ出身のステイブ先生が日本に来たのは8年前。先生になるのが夢だったの

楽しく英語 学んでほしい

スティーブ・ライトル先生にインタビュー!

ALT・スティーブ先生は昇降口の黒板に毎週楽しい絵を描いてくれます。新しくなった絵を見て、おどろいたり笑ったりしてほしいからだそうです。

記者からひと言

○スティーブ先生と同じで私もみそ汁が好きなので英語で(Me too)と言いました。(ゆっき) ○質問を考えて、きちんと言えたのでよかったです。(のあん) ○メモが前よりいっぱいとれるようになりました。(そら)



今週の絵：Lunch time is fun.